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《 入試の季節 》 

 令和４年１月 15日～16日にかけて大学入学共通テストが実施されました。本年度

の傾向は、問題を読み解くまでに時間がかかり、思考力や想像力を試される内容の問

題であり、各教科科目の平均点が下がったことが話題となりました。出題される問題

の傾向が変わったことで、受験生にとっては初めての出題形式だったことから思うよ

うに平均点が伸びなかったという分析結果になっていました。 

 

国公立大学出願期間 前期試験 後期試験 

１月２４日～２月 ４日 ２月２５日 ３月 ８日 

 

 明日、県立高校の推薦入学試験が行われます。報道によると、『倍率が最も高いの

は山形商業経済科の 3.38倍、次いで米沢商業商業科の 2.17倍、酒田光陵ビジネス流

通科の 2.10 倍が続いた。県教委によると、商業科と看護科の倍率が高い傾向にある

という』と記載がありました。本校では、学科名を「商業科」に変更していますが、

受検生の皆さんには実力を発揮してほしいと思っています。 

 

県立高校一般入試出願期間 入学試験 合格発表 

２月１８日～２月２５日 ３月１０日 ３月１７日 

 

 また、検定試験も終盤を迎えました。全商主催の検定試験は２月６日（日）の商業

経済検定試験が最後となります。合格を勝ち取るためには、「習うより慣れろ」の精

神で、繰り返し演習問題を解くことで実力を養成するしかありません。特に、３年生

は、「最後の検定試験」という人がいます。全商１級３種目を目指して取り組んでき

た人は、最後まで諦めることなく意欲的に取り組んでみて下さい。 

 

 先日講演をいただきました佰食屋の中村朱美様の話にもありましたが、「人生 100

年時代」だから「自分らしい持続可能な働き方」を見つける必要があります。本校で

学んだ「簿記」が必要であったり、ワープロ・表計算ソフトの技術、プレゼンという

人前で発表する力が評価されるときがあるのです。皆さんが商業高校で学んだことを

証明することができれば、「米商ブランド」が活かされるときがあるのです。 

 

期日 曜日 行事予定 

 ２月 ６日 日 全商商業経済検定（ビ基・マーケ・経法・ビＡ・ビＢ） 

 ２月２１日 月 １・２年生学年末考査⇒２月２５日迄 

 ２月２７日 日 日商簿記検定  （２級および３級） 

 ２月２８日 月 表彰式・商友会入会式 

 ３月 １日 火 卒業式 

 



《 株式会社 minitts 佰食屋からの質問に対する回答 》 

 令和４年１月 27 日実施の進路講演会の講師で株式会社 minitts 佰食屋の中村朱美

様に質問をしたところ、回答をいただきましたので参考にして下さい。仕事に対して

のやりがいの中で、「世界・社会を１ミリでもよくしたい…」という想いは、簡単に

マネできることではありません。講演を聴いて、行動力や企画力等の見習うべき点が

たくさんあったと思います。 

 

１．これまで読んだ本の中で一番参考になった本は何ですか。 

①「20代のうちに知っておきたいお金のルール３８」千田琢哉（総合法令出版） 

②「ヒツジで終わる習慣、ライオンに変わる決断」千田琢哉（実務教育出版） 

これまでに沢山本を読んできましたが、本を買った後、自分の手元に残している僅かな本の

中の２冊です。会社員から独立しようと思っていた時に読んでいた本で、他人と違うことを

する勇気や決断力を後押ししてもらった本でした。特に若い人に読みやすく分かりやすい本

だと思うので、図書館でも中古でも大丈夫なのでぜひ読んでみてください。 

 

２．佰食屋を実現するまでにたくさんのことを話し合ったりした中で、いちばん大変

で悩んだことはありますか。 

 周囲の理解や応援を得られなかった時、やっぱり私も悔しかったり寂しかったりしました。

両親に「飲食店だけはアカンで」と言われて育ってきたので、両親は勿論猛反対！全く応援

も理解もしてもらえなかったので、お店がオープンするまで連絡を取らなかったぐらいです。

（のちに、気付けば応援団になっていましたが…笑）説得するよりも、実績を積んで理解し

てもらおうと思い、最初暫く夫と一緒に孤児奮闘しました。 

 

３．仕事に対してのやりがいを教えていただきたいです。 

 私は「仕事を通して自分の夢を叶え、仕事で世界・社会を 1 ミリでも良くすること」と思

って働いています。仕事が夢を叶える場だったり、自分の仕事が世界を変えたりすると思え

ば、やりがいやモチベーションが勝手に上がります。私の行動によって人々を幸せにできる

ような、そんな仕事をしたいと思っています。 

 

４．先生（京都教育大学に進学）になろうと思ったきっかけは何ですか。 

 小学校１年生の時の担任の先生が大好きで、毎日学校に行くのがとっても楽しみだった記

憶があります。学ぶ楽しさ、クラスで一致団結する楽しさを教えてくれた先生でした。そん

な人に私もなりたいと思い、小学校１年生の時からずっと、将来は学校の先生になろうと決

めていました。 

 

５．他の SDGsの目標の中で佰食屋で意識して取り入れていることは何ですか。 

 「８ 働きがいも 経済成長も」です。働き方改革を取り入れると利益が落ちると考えて

いる大企業は未だに沢山あるようですが、働き方改革や働きがいと経済成長の両立は可能だ

と思っています。今後の社会では、AIやテクノロジーもどんどん発達し、人が労働しなくて

も商品やサービスを流通させることが可能な世界になってきます。考え方を柔軟にすること

で、様々な働き方の可能性があります。私たちは働きがいも経済成長も、どちらも欲張りに

叶えるつもりです。 


